



25 de enero de 2014

Diario de León

- La plaza del Grano se levanta. El León de cantos (y portales) que se comieron el asfalto (y la especulación). El empedrado se recolocó con los morrillos propios de la plaza en 1989. La Plaza del Grano se rehabilitó en 1989 utilizando los propios morrillos.
- LeónLa nueva ejecutiva
- Opinión de Tomás Villanueva. Nuestro carbón. La denuncia del anestesista incluye 700 operaciones con su nombre que no hizo
- «Sacyl nos deja solos en esta guerra y deberían ser los más interesados»
- La procuradora Teresa Gutiérrez acusa a Sacyl de mentir al Común
- La basura ocupa ya el 65% del vaso del CTR y acorta su vida útil en cinco años
- La Policía Local vigilará los contenedores de ropa usada
- La denuncia de un ex trabajador de Pajares: «Aunque se abra, voy por el puerto». Editorial: La variante exige una explicación. La obra suma 3.550 millones de euros desde los 1.858 inicialmente previstos en la época de Aznar.
- Entrevista a Antonio Silván: «Yo quiero, deseo y espero que el AVE llegue a León, Burgos y Zamora en 2015». «He cerrado el grifo del dinero a los aeropuertos; no son una prioridad». «El futuro se lee en clave Juan Vicente Herrera»
- El utogetista Manuel Luna busca recuperar el 10% de la actividad de la construcción
- Conocer el laberinto autista. Autismo León celebran su 10 aniversario.
- Bomberos de tres pueblos de Palencia evitan que el fuego arrase la biblioteca de Sahagún.
- Del Olmo negocia la renegociación del plan de pago a proveedores para evitar el pago de 10 millones anuales en intereses.
- El PSOE quiere ejercer una rebelión cívica ante la reunión del PP en Valladolid.
- Opinión de Antonio Nuñez, el AVE es un patito cojo y la estación un culo de saco... para retorcerle el pescuezo a Zapatero.

La Nueva Crónica

- Más de cien pueblos leoneses tienen menos de 10 habitantes.
- La provincia de León ha perdido 2.942 empresas desde que comenzó la crisis.
- Más vigilancia de la Policía Local sobre los contenedores de ropa antes los robos.
- Los ecologistas recuerdan que ya pidieron en 2013 que la plaza del Grano fuese declarada BIC.
- Las muertes que nadie cuenta. Más de 3.000 suicidios se producen cada año.
- Bomberos de Palencia sofocan un incendio en la biblioteca de Sahagún.
- El PSOE leonés no dejará que la Junta cocine un informe de apoyo a la reforma local.

Abc

- Santiago Aparicio, presidente de Cecale: Todavía confirmo en la palabra de los presidentes provinciales.
- Silvia Clemente: la definición de agricultor en activo es un logro de Castilla y León.
- Villarrubia dice que las reuniones con la Junta son su competencia y recalca que no hay ningún problema con López tras reunirse con Herrera.